



Interventions en milieu scolaire

INITIATION À LA SALSA CUBAINE

DÉCOUVERTE DES DANSES LATINO-AMÉRICAINES

CRÉATION CHORÉGRAPHIQUE



Contactez-moi

☎ 06 18 20 30 47

@ marialegall85@gmail.com

Education artistique et culturelle



ACTIVITÉ PHYSIQUE ET SPORTIVE

A+

LANGUE VIVANTE & INTERCULTUREL



BIENVEILLANCE



PÉDAGOGIE



ÉNERGIE

Interventions salsa En maternelle et en primaire

ATELIERS DÉCOUVERTE DE LA SALSA

- ◆ Développement sensoriel, travail de l'écoute, découverte du rythme
- ◆ Motricité, équilibre, coordination, conscience du schéma corporel
- ◆ Danser à deux, être à l'écoute
- ◆ Ouverture à la diversité linguistique et culturelle - découverte de petits instruments de musique
- ◆ Avec les plus grands : création chorégraphique, mémorisation, présentation devant un public

ATELIERS DÉCOUVERTE DE LA CULTURE AFROCUBAINE

- ◆ Méler arts plastiques, conte, musique et danse pour faire découvrir la richesse culturelle afrocubaine

Interventions salsa au collège et au lycée

INITIATION À LA SALSA CUBAINE

UNE ACTIVITÉ SPORTIVE

- ◆ Travail sur le rapport au corps et la confiance en soi / danse à deux: être à l'écoute de l'autre
- ◆ Travail de la danse collective: écoute de la musique, suivre un rythme en commun et danser collectivement

UNE ACTIVITÉ ARTISTIQUE ET CULTURELLE

- ◆ Possibilité de travailler la langue à travers le chant
- ◆ Découverte de l'histoire de l'île (esclavage, créolité, conflit avec les Etats Unis) à travers l'histoire de la danse et les paroles des chansons

Découverte de danses traditionnelles latino-américaines : cumbia, danses afro-cubaines

Lien avec les apprentissages scolaires

Mise en place des ateliers en **collaboration** avec les professeur·es pour l'adaptation aux programmes selon les niveaux

Pluridisciplinarité : liens avec les cours d'espagnol, d'EPS, de musique ou d'histoire selon les niveaux.



Contact : Maria le Gall

06 18 20 30 47

marialegall85@gmail.com